



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Communiqué | Soutien à Mohammad Rasoulof

14 MAI 2024

La SRF tient à réaffirmer son soutien absolu et indéfectible au cinéaste Mohammad Rasoulof, forcé de fuir son pays après que ses prises de position humanistes aient de nouveau été qualifiées de « menace contre la sécurité du pays » par le gouvernement iranien.

La sentence, d'une sévérité inouïe - huit ans d'emprisonnement, flagellation et confiscation de ses biens -, est une énième preuve de la croisade menée par le régime autoritaire contre les artistes et les forces d'opposition.

Comme Jafar Panahi et d'autres ont pu l'être, Mohammad Rasoulof est dans la ligne de mire des autorités, notamment depuis sa solidarité envers les populations victimes de l'effondrement d'un immeuble dans le sud-ouest du pays et, plus largement, pour ses prises de parole contre la corruption généralisée.

La présentation de son nouveau film en compétition officielle à Cannes dans les jours qui viennent ne manquera pas de refaire parler de lui, et la communauté internationale se doit de saisir cette mise en lumière pour exiger l'annulation de sa condamnation. Les cinéastes de la SRF expriment à nouveau leur solidarité et leur admiration envers ceux et celles qui continuent de lutter contre l'obscurantisme pour faire briller leurs gestes artistiques et leur humanité.

CONTACTS PRESSE

SRF - Rosalie Brun, Déléguée générale - rbrun@la-srf.fr - 01 44 89 99 70